

LA REGIÓN DE COQUIMBO SERÁ EL PUNTO DE ENCUENTRO MUNDIAL PARA LA INNOVACIÓN EDUCATIVA

En octubre de 2025 los colegios Saint Mary School-El Milagro de La Serena y Saint Mary School- Sindempart de Coquimbo serán la sede del X Ateneo VESS 2025, una cita donde se compartirán ideas, experiencias y sueños sobre cómo hacer de la educación una herramienta para cambiar vidas.



Durante los días 9, 10 y 11 de octubre, los colegios Saint Mary abrirán sus puertas para que profesores, directivos y especialistas puedan vivir, en primera persona, cómo se enseña y aprende cuando el objetivo es formar personas íntegras, curiosas y capaces de aportar al mundo. No será un evento de discursos largos ni de teorías complicadas: será un espacio para ver la educación en acción, entrar a las salas de clases, participar en talleres y conversar cara a cara con quienes están haciendo las cosas de manera diferente.

Pero, ¿qué es exactamente un Ateneo VESS? Imagina que los mejores educadores de distintos países se juntan para aprender unos de otros. El Modelo VESS es una manera de enseñar que busca que cada estudiante piense por sí mismo, se sienta bien consigo mismo y encuentre un sentido a lo que aprende. No se trata solo de pasar contenido, sino de preparar para la vida: aprender a resolver problemas, a trabajar en equipo y a tomar decisiones que tengan un impacto positivo.

En este X Ateneo VESS, los colegio Saint Mary mostrarán cómo esta forma de enseñar se vive todos los días. Aquí, los niños y jóvenes no solo memorizan, sino que se les invita a cuestionar, proponer ideas, crear proyectos y reflexionar sobre el mundo que los rodea. Y eso es lo que hace que Saint Mary sea reconocido internacionalmente: su compromiso con una educación que inspira y transforma.

Este 2025, además, los Colegios Saint Mary celebran un logro que refuerza aún más su papel como referentes educativos mundiales. El Colegio Saint Mary Sindempart y el Colegio Saint Mary El Milagro obtuvieron la certificación de Centro VESS Acreditado Gold, un reconocimiento internacional otorgado por Edu1st que acredita su Cultura de Pensamiento VESS por los próximos cuatro años. Este sello, vigente hasta el 2029, es un testimonio del compromiso sostenido con una educación que equilibra conocimiento, bienestar y propósito.

Durante el encuentro habrá recorridos por los colegios, actividades prácticas, charlas inspiradoras y momentos para conversar entre colegas que, aunque vengan de lugares distintos, comparten el mismo sueño: mejorar la educación para todos.

Para la comunidad Saint Mary, abrir las puertas a este evento es mucho más que recibir visitas. Es una manera de mostrar al mundo cómo la educación puede ser creativa, cercana y profundamente humana. "Es un orgullo compartir lo que hacemos y aprender también de quienes nos visitan", dicen desde la dirección de los colegios.

Este mes de octubre, La Serena y Coquimbo no solo serán anfitriones de un evento educativo, sino también del intercambio de ideas que pueden cambiar el futuro. El X Ateneo VESS 2025 será un recordatorio de que la innovación no siempre nace en las grandes capitales; a veces, surge en comunidades que creen que enseñar es ayudar a cada persona a descubrir lo mejor de sí misma.

Para quienes deseen conocer más detalles sobre el programa, la agenda y cómo participar en el encuentro internacional VESS 2025, pueden acceder a la información completa en nuestro sitio web oficial: www.smarty.cl.




1º BÁSICO 2026 - ÚLTIMOS CUPOS

Modelo VESS: ✨
Aprendizaje para la vida, desde pequeños.

Consultas por WhatsApp

 +569 743 070 29